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李偉接任新疆軍區政委
解放軍人事調整 王寧掌武警部隊 秦衛江任副總長

在解放軍本次人事變動中，新疆
軍區因特殊戰略地位，其主官

的調整備受關注。習近平主席今年曾
親自赴新疆觀摩反恐演習。據本報了
解，新疆軍區政委劉雷，在本次調整
中升任蘭州軍區政委，進身正大軍區
級將領。劉雷現年57歲，曾任新疆軍
區某師政委等職，2013年7月調任新
疆軍區政委，2014年7月晉陞中將軍
銜。

多名年中剛履新將領再晉陞
新疆軍區政委一職，由第21集團
軍政委李偉接任。公開資料顯示，
李偉2012年9月由第47集團軍副政
委升任南疆軍區政委，於2013年 7
月後開始擔任第21集團軍政委，少
將軍銜。
值得關注的是，本輪人事調整中多
名在年中剛剛履新的將領，再獲晉
陞。出生於1959年的高津中將，今年
7月調任總參謀長助理，不足半年
後，晉陞正大軍區級，出任軍事科學
院院長，成為當前最年輕的正大軍區
級將領。
由蘭州軍區政委調任海軍政委的苗
華，也是半年內二度履新。今年59歲
的苗華，曾多年在位於福建廈門的第
31集團軍任職。他於2010年調任蘭

州軍區，2014年7月升任蘭州軍區政
委，不足半年後進京擔任海軍政委。

軍科院武警部隊調動雙主官
軍事科學院和武警部隊都同時調動

了雙主官。武警政委許耀元上將與軍
事科學院政委孫思敬上將對調。武警
司令員王建平上將調任副總參謀長，
副總參謀長王寧調任武警部隊司令
員。此外，成都軍區副政委柴紹良，
調任總裝備部副政委。
上述人事變動，部分已得到官方確

認。12月24日，王建平、柴紹良、
苗華分別以「四總部領導」「海軍領
導」身份出席了在人民大會堂舉行的
海軍372潛艇事跡報告會。
另一值得關注的人事變動，是南京

軍區副司令員秦衛江任副總長。出生
於1955年的秦衛江，是中國著名將領
秦基偉之子，曾歷任第65集團軍副軍
長，北京軍區副參謀長，第27集團軍
軍長等職。2010年12月任南京軍區
副司令員，2012年晉陞中將軍銜。
還有消息顯示，濟南軍區參謀長、
政治部主任雙雙換將。總參戰略規劃
部部長張鳴升任濟南軍區參謀長，廣
州軍區聯勤部政委吳社洲升任濟南軍
區政治部主任，雙雙躋身副大軍區
級。

香港文匯報訊（記者 劉凝哲 北京報道）解放軍日前展開新

一輪高級將領人事調整。值得關注的是，戰略位置十分重要的

新疆軍區政工主官已完成更替，原政委劉雷升任蘭州軍區政

委，進身正大軍區級將領；第21集團軍政委李偉接任新疆軍

區政委。此次人事調整涉及總部多單位、多兵種以及多個軍區

高級將領。其中，武警部隊司令員王建平、南京軍區副司令秦

衛江任副總參謀長；副總參謀長王寧調任武警部隊司令員；武

警政委許耀元上將與軍事科學院政委孫思敬上將對調等，亦備

受矚目。

香港文匯報訊（記者 馬靜 北京報道）
日前一份關於中國解放軍中高級將領人事
調整名單流傳網絡，有分析認為，解放軍
如此密集的對高級將領進行調整源於解放
軍內部的反腐行動。國防部新聞發言人楊
宇軍昨日在新聞例會上對此回應，解放軍
每年都會對領導幹部進行調整，屬於正常
人事安排。
近日網絡曝光的解放軍中高級將領調整

名單涉及40多人，分析認為，這是因為在
解放軍反腐行動中查出大批貪腐軍官所
致。楊宇軍則表示，根據中國解放軍條令
條例和規章制度，中國解放軍每年都會在
適當時候對領導幹部進行一定調整，這是
正常的人事安排。

軍中絕不允許腐敗分子藏身
就解放軍內部推進的反腐工作，楊宇軍

表示，中國解放軍將繼續深入推進反腐敗

工作。他又強調，軍中絕不允許有腐敗分
子藏身之地，對發生在軍隊中的腐敗案
件，不論涉及到什麼人，職務多高，都會
堅持一查到底，絕不姑息。
對於解放軍新一輪漲薪傳言，楊宇軍表

示，軍隊是維護國家主權、安全和發展利
益的堅強柱石，軍人工資待遇保持一個適
當的水平，有利於減輕軍人的後顧之憂，
激勵廣大官兵更好地履職盡責。

高級將領調整屬正常人事安排
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香港文匯報訊（記者 馬靜 北京報
道）有中國解放軍上將代表日前在2015
年環球時報年會談及台灣問題時稱，台
灣問題不會久拖不決，「必要時將依法
用軍事手段解決台灣問題，也是選
項」。國防部新聞發言人楊宇軍昨日在
國防部新聞例會上就此言論回應，中國
在台灣問題上的立場是一貫的、明確
的，制止「台獨」分裂圖謀的決心意志
不會動搖。針對美國對台軍售，他又回
應，中方將密切關注形勢發展，視情況
作出進一步反應。
原中國軍事科學院院長劉精松上將日前

在環球時報年會發表主旨演講談到台灣問
題時說「我們絕不會放棄使用武力這一
條，必要時將依法用軍事手段解決台灣問
題，也是選項。」他又稱，解決台灣的問
題不應該久拖不決，不要怕風波，面對島
內政治版圖的新變化，要有新的研判，新
的對策。他說：「解決台灣問題的主動權
在我們的手裡，台灣無論是誰主政，唯有
與大陸共同維護推進兩岸關係和平發展，
並最終實現統一，才是活路。」

批評美向台售武 視情況作反應
對此表述，楊宇軍昨日在國防部例會

上予以回應說，我們在台灣問題上的立
場是一貫的、明確的。近年來，兩岸關
係呈現出和平發展的良好局面，有利於
台海地區和平穩定。我們推動兩岸關係
和平發展的方針政策不會改變，制止
「台獨」分裂圖謀的決心意志不會動
搖。
針對美國方面日前向台軍售一事，楊

宇軍回應，中方對此表示強烈不滿和堅
決反對，敦促美方停止損害和破壞中美
關係發展大局，與中方一道，共同推動
兩國兩軍關係繼續健康穩定向前發展。
他強調，中方將密切關注形勢發展，視
情況作出進一步反應。

中企再投12.8億 收購洛杉磯酒店

香港文匯報訊（記者 馬琳 綜合報道）中國企業
海外收購再傳佳音。洛杉磯當地時間12月24日，一
家中國民營公司以1.65億美元（約12.8億港元）重

金收購位於洛杉磯國際機場的萬豪酒店，分析人士
指出，該投資案將進一步增強中國投資人繼續在美國
投資的信心。中國駐洛杉磯總領事劉健表示，希望中
國企業能更多走進各個行業，也希望美國企業到中
國去投資，更有力地為中美構建新型大國關係出一
份力量。
完成此次收購的中國民營企業中國興力達集團在

2013年還曾收購了萬豪旗下的托倫斯酒店。中國興力達
集團總裁張鈞表示，自去年該集團收購托倫斯萬豪酒店
後，經過一年的磨合，托倫斯萬豪的社會效益，經濟形
象都有了非常大的提升。酒店效益提升40%的成功經驗
促成了此次收購。
中國興力達集團此次收購的洛杉磯國際機場(LAX)萬

豪酒店，緊鄰洛杉磯國際機場，擁有1,004間客房、29
個會議廳，是萬豪酒店集團在洛杉磯的旗艦店，今年平
均入住率達到95%以上，可以稱得上是大洛杉磯郡最繁

忙的酒店。

增強中國投資者在美投資信心
投資專業人士分析認為，從投資價格和回報率來看，

此項交易是一項堪稱完美的跨國投資交易。要想在同一
地點建造一個同樣規模的酒店，造價大約是該酒店收購
價的4倍。該投資案將進一步增強中國投資人繼續在美
國投資的信心。
張鈞認為，隨着中國公民赴美商務和旅遊簽證有效期

延長至10年，可以預見中國赴美旅遊人次還有很大增
長空間。因此在美國投資酒店產業，相較於傳統的買地
建房，除了更節約資金和時間成本，也是符合當前市場
發展規律的做法。
據了解，興力達集團實業有限公司是一家成立於

1997年的民營企業，在上海、成都、蘇州主營房地產開
發、旅遊、百貨商場等業務。

京第三產業資產總量達117萬億元
香港文匯報訊（記者 張聰 北京報道）北京市統
計局副局長吳萬標昨日在京發佈了第三次全國經濟
普查主要數據。根據普查結果，北京第三產業法人
單位資產總量117萬億元（人民幣，下同），在全
市第二、第三產業資產總量中的比重，較第二次經

濟普查數據提高了88.1%。網上零售額5年間增長10
倍多，電子商務已成為拉動首都消費增長的新引
擎。
吳萬標表示，根據普查結果顯示，第三產業資產總量

主要集中在金融業、租賃和商務服務業、房地產業，分

別為87.3萬億元、11.8萬億元和4.7萬億元，以上3個行
業佔第三產業資產總量的88.7%。
據普查數據顯示，北京網上零售由2010年的120億

元增長到2013年的926.8億元，今年前11個月，限額
以上批發零售企業實現網上零售額1,267.4億元，同比
增長68.3%，網上零售額5年間增長10倍多。對此，
吳萬標表示，電子商務已成為拉動首都消費增長的新
引擎。

西部大開發再投8353億建33項工程
香港文匯報訊 發改委昨日在其官方網站公佈2014年
西部大開發新開工33項重點工程。根據消息，其投資總
規模為8,353億元人民幣，重點投向了西部地區鐵路、
大型水利樞紐等重大基礎設施建設、生態環保和民生工
程。
中新網報道稱，33項新開工重點工程分別是：(1)川藏

鐵路拉薩至林芝段、成都至雅安段；(2)格爾木至庫爾勒
鐵路；(3)成昆鐵路峨眉至米易段擴能工程；(4)蒙西至華
中地區鐵路煤運通道；(5)蘭州至合作鐵路；(6)紅柳河至
淖毛湖鐵路；(7)渝懷鐵路涪陵至梅江段增建第二線工
程；(8)黔江至張家界至常德鐵路；(9)內蒙古臨河至白疙
瘩(蒙甘界)公路；(10)廣西河池至百色公路；(11)雲南蒙自
至硯山公路；(12)四川雅安至康定公路；(13)新疆明水(甘
新界)至哈密公路；(14)西部支線機場建設；(15)西江航運
幹線貴港航運樞紐二線船閘工程；(16)廣西大藤峽水利樞
紐工程；(17)新疆阿爾塔什水利樞紐工程；(18)尼爾基水
利樞紐下游內蒙古灌區；(19)綽勒水利樞紐下游內蒙古灌
區；(20)西藏拉洛水利樞紐及配套灌區工程；(21)陝西引
漢濟渭工程；(22)貴州夾岩水利樞紐及黔西北供水工程；
(23)雲南瀾滄江黃登、烏弄龍水電站；(24)四川雅礱江兩
河口水電站；(25)新疆哈密風電基地二期項目；(26)青海
龍羊峽水光互補基地二期項目；(27)寧東至浙江特高壓直
流工程；(28)內蒙古錫盟至山東特高壓交流工程；(29)雲

南金沙江中游電站送電廣西直流輸電工程；(30)新疆伊
犁—庫車、三塘湖—哈密750千伏輸變電工程；(31)「寬
帶鄉村」試點工程；(32)重點流域水污染防治工程；(33)
新一輪退耕還林還草工程。

中谷元任日新防長
中方促走和平道路

香港文匯報訊（記者 馬靜 北京報道）日本24
日召開眾議院選舉後的特別國會，並在晚上啟動第
三次安倍內閣，與安倍一樣力推行使集體自衛權的
中谷元出任日本新防長。中國國防部新聞發言人楊
宇軍昨日在國防部新聞例會上回應，無論是誰出任
日本防長，日方都應堅持走和平發展道路，都應認
真落實中日四點原則共識。
57歲的中谷元曾在小泉內閣時代當過防長，

在自民黨內部，中谷與安倍一樣，兩人都力推行
使集體自衛權。今年7月份，中谷元還曾幫了安
倍一個大忙，協助說服執政聯盟公明黨答應行使
集體自衛權法案在內閣會議中通過。日本防長易
人，中日防務關係會否受到影響。楊宇軍回應，
我們認為，不論是誰出任日本防務部門的領導
人，日方都應堅持走和平發展道路，都應認真落
實中日四點原則共識，為推動雙邊關係的改善發
展作出努力。

日媒體炒作南麂列島建基地
日本媒體日前稱，中國在距釣魚島三百公里的南

麂列島上建立了軍事基地，目的是為了加強對東海
防空識別區的監控。針對該報道，楊宇軍稱，中方
在自己的領土上進行任何活動和建設，都是無可非
議的。日本有的媒體對中方正常的建設和活動妄加
揣測，渲染地區緊張事態，純屬炒作。

■位於洛杉磯國際機場的萬豪酒店。 網上圖片

■第21集團軍政委李偉接
任新疆軍區政委。網上圖片

■西部大開發今年新開工33項重點工程。圖為今年9月
通車的廣西河池至都安高速公路聾竹坪特大橋。網上圖片

■副總參謀長王寧調任武
警部隊司令員。 網上圖片

■南京軍區副司令秦衛江
任副總參謀長。 網上圖片

■楊宇軍
表示，解
放軍將繼
續深入推
進反腐敗
工作。
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